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12：30 ～　八戸プラザホテル
司会：神山智子副ＳＡＡ

ＲＩテーマ
点鐘
・ロータリーソング
・クラブソング
・四つのテスト

（食事）

佐々木悦郎会長
　そろそろ４月に入った新入社員も慣れてきたころ
だと思います。最近テレビで、「おじさんビジネス
用語」が新入社員に伝わっていない、ということを
やっていました。おじさんビジネス用語とは、「全
員野球で頑張ろう」「一丁目一番地の案件だ」など
今の若い新入社員に伝わっていない、気をつけてく
ださいということでした。私も時々、「エイヤでやっ
ちゃえ」「よしなに頼む」「鉛筆なめなめ」とか言っ
てたんですけども注意しなければなと思いました。
これを聞いて、ロータリーにもおじさんロータリー
用語があるなと思いました。「ロータリーの友情に
免じて」とか「ロータリーにＮＯはない」などです。
「ロータリーの友情に免じて」は他では聞いたこと
が無いので、ロータリーの大事な部分を共有してい
るからこそ通じるものだと感じておりました。
　６月の理事会が行われました。次年度の例会プロ
グラムの件、音喜多会員の退会の件、設立総会での
ウルスラ高校インターアクトクラブへ活動資金贈与
の件、メーキャップ料金の件が承認されました。そ
の他、次年度清掃場所の件を検討しました。

吉田悦子幹事
◎暴力追放八戸地区協議会開催のご案内
◎�第１回ロータリー財団セミナー開催のご案内
　７月15日㈯　アスパム４Ｆ
◎次年度南グループ合同夜間例会のご案内
　８月17日㈭　18：30 ～八戸パークホテル

中山恵美子会員

米山記念奨学金
平野榮子会員：ありがとうございました。
小野晶子会員：
ポリオ・プラス
澤口忠彦会員：

　　本日の出席率� 64.1％　　
　　前々回（５／ 30）の修正出席率� 61.1％　　

久保隆明会員
　６月10日㈯に開催されまして、14名の参加をいた
だきました。ありがとうございます。優勝は川﨑会
員、ベスグロ賞、馬券も当ててトリプル受賞です。
おめでとうございます。準優勝は私です。
　次回は７月21,22日、函館です。今のところ10名
の参加ですが、余裕があるので是非ご参加ください。
　９月６日㈬にニュー軽米カントリークラブで５組
セルフで予約しております。またご案内します。

平野榮子会員
　私事ですが、しばらくロータリーを休ませていた
だくことになりました。今現在、八戸と仙台の半々
の生活をしていて、落ち着くまではこの状況を続け
ていくことになります。また戻ってこれると思いま
す。その時は皆さん受け入れていただければと思い
ます。ありがとうございました。

佐々木悦郎会長
　2022－23年度会長という大役を仰せつか
り試行錯誤しながら頑張ってまいりまし
た。会長職のバトンタッチまでもう少しで

すが、この場をお借りして主な活動内容と年度目標
の検証をさせていただきます。
　私の年度は社会奉仕活動として地域のこども食堂
支援に力を入れて活動いたしました。前年度から通
算して外部卓和を２度開催、地域の現状をクラブ内
で共有。社会奉仕小委員会メンバーが中心となり会
員の皆さんが持ち寄った食材を持参し配布会への参
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加、地区補助金を活用させていただき県産米の寄付。
などの活動を通じて奉仕活動の重要性と楽しさを共
有することができたかと思っております。
　他クラブとの交流も計画の通り行うことができま
した。私個人としては幾度となく電話やＬＩＮＥ、Ｚｏ
ｏｍなどのやりとりで松戸東ＲＣの蔵本会長と交流
を深めることができた事に非常に感謝しております。
　心残りは退会防止・会員純増１名を掲げましたが
未達だったことです。もっと方法を模索するべき
だったのではと後悔しています。
　又、今年度は南グループの幹事クラブとして久保
ガバナー補佐を支えつつ、南グループ合同夜間例会、
ＩＭを企画、開催にも取り組みました。コロナウイ
ルス感染拡大傾向を受けて開催の延期など判断に
困った場面もございましたが、どうすれば開催でき
るか？をクラブの皆様からアドバイスをいただき、
その都度状況に合わせ、皆様と力を合わせて無事に
開催でき南グループの活性化に少しでも寄与できま
したことは非常に大きな喜びです。
　結びとなりますが、お忙しい中幹事を引き受けて
いただきました、吉田悦子さんはじめ理事役員の皆
様、各委員会リーダー、会員の皆様と事務局の坂間
さんに支えていただきました。会長職という貴重な
機会を与えていただきましたことを心から皆様に感
謝申し上げます。
　一年間ありがとうございました。

◇会長エレクト	 小林弘文会長エレクト
　今年度は、会長エレクトとして、コロナ
禍の制限のある中での様々な活動を経験
し、クラブ運営や他クラブとの交流など実

りの多い一年でした。
　現在、日常の生活が戻りつつあります。今後は、
外に目を向けた取り組みを具体化し、ロータリアン
として奉仕の理想の理念のもとに様々な計画をして
いきたいと思います。
　会長エレクトの今年度、皆さんから頂いたアドバ
イスや経験談、アイデアなどを今後に活かしていき、
次年度は、精一杯、クラブ運営をしていきますので
引き続き皆さんのご指導ご鞭撻のほどを何卒よろし
くお願い致します。

◇クラブ管理運営委員会	 石橋十四男委員長
　温故知新（故きを温ねて新しきを知る）
の会長方針のもと各小委員会は会長方針に
沿った活動が行われたと思います。

　情報を共有し、勉強会、クラブの活性化、親睦の
在り方等検討し、その情報のもとに活動を展開して
来たと思います。コロナ禍の中、目標達成まではい
かなくても70％以上の活動ができたと思います。
　皆さんのご協力感謝申し上げます。有難うござい
ました。

◇クラブ組織小委員会	 小金平育男リーダー
　未充填の職業の方々を探そうということ
を一つの目標としていましたが、残念なが
ら達成出来て居りません。根気強く今後も

継続していかなければならない課題です。
　会員増強も次期小委員会に継承してもらいたいと
思います、皆でアンテナを張り候補者を探していき
ましょう。

◇クラブ運営小委員会	 千葉哲也リーダー
　コロナ禍への対応は、状況の変化に応じ
実施できたと思います。また、オンライン
の併用が定着し出席率の向上につながった

と思います。ただ、オンライン参加者のとの一体感
は改善できず課題を残した形となりました。
　次年度に向けオンライン参加者の会合への臨場感
のある参加方法を検討していきたいと思います。

◇親睦小委員会	 中山恵美子リーダー
　他クラブとの合同例会については、八戸
中央ＲＣ様、八戸東ＲＣ様との合同例会を
実施することができました。東クラブ様と

は初めての合同例会で親睦を深めることが出来たと
感じております。
　家族例会については時期尚早との判断から残念な
がら実施には至りませんでしたが、夜間例会につい
ては後半はゲーム等も交え、会員の皆さんとより一
層の親睦を深めることができました。
　コロナ禍でもあり会員増強につながる会員交流の
場を創出することが出来ませんでした。例会時の席
のローテーションを提案しました。今後も何か提案
できればと思います。

◇情報広報小委員会	 小田　正リーダー
　会報は週報として遅れながらも発行する
ことができました。ホームページは例会プ
ログラムと会報をメインに掲載していま

す。他にも情報を充実させていきたいと思います。
　私が欠席した場合には写真や録音をしていただき
ありがとうございました。

◇国際奉仕小委員会	 平野榮子リーダー
　11月８日に米山奨学生の卓話を聞くこと
が出来ました。
　米山学友会の方々のご活躍のＤＶＤは残

念ながら見てもらう機会がありませんでした。
　次年度は八戸大学から米山奨学生が初めて出まし
たので、ぜひ卓話をしていただきたいと思います。

◇清掃活動について	 小林弘文会長エレクト
　７月９日㈰、10時から蕪島で行う予定にしていま
す。場所はマリエントから種差よりの砂場・岩場の
辺りの清掃です。
　街中の清掃活動は情報収集中です。
◇クラウドファンディングのお願い	 小野晶子会員
　こども食堂の水尻さんが新しいバスを購入したい
とクラウドファンディングをしています。６月18日
までで300万円募集しています。ご協力お願いします。

点鍾
（誤字脱字がございましたらご容赦ください）

 お知らせ


